
 
 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA DECIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO 

SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA LEGISLATURA 

(2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU NA TERÇA-FEIRA, TRÊS DE 

JUNHO, ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS DEZOITO HORAS 

(03/06/2025, 18h). 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB  

     

Aos três dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias da Silva, 

localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, centro, Marataízes/ES, 

CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária no 

Primeiro Semestre do Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil e vinte e cinco e dois mil e vinte e 

seis (2025/2026), Primeira Parte da Oitava Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na 

Câmara Municipal de Marataízes/ES, realizou cumprimentos e determinou que a Secretária fizesse 

a chamada dos vereadores presentes. Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores 

Vereadores: Anderson de Souza Laurindo - PSB, Arilson Rocha Fernandes - AGIR ,Eraldo Duarte Silva 

Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, Francisco Pereira Brandão – REPUBLICANOS, Hudson 

Paz Teixeira - AGIR, Isaque Gomes Serafim - REPUBLICANOS, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, Josiene 

da Costa Pinto  Pereira- PODEMOS, Leonildo Gomes Ribeiro – DC, Pedricio Pereira Marvila - PV e 

Weliton da Silva – PSB, com ausência justificada do vereador Jorge Marvila. Hávendo quórum 

regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os 

trabalhos. O presidente solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do 

REGIN, que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Weliton fizesse uma 

oração. Ato contínuo, o Presidente Erimar convidou a todos que se mantivessem de pé para ouvir o 

hino nacional. Nesse sentido, neste dia entoou-se o Hino Nacional. Em seguida, o Presidente, nos 

termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que a Secretária fizesse a leitura do 

expediente do dia, as quais sobre a mesa constaram as seguintes matérias: PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 05/2025 - PROCESSO 932/2025- Assunto: Institui e regulamenta a tribuna livre 

na câmara municipal de Marataízes, estado do espírito santo. - Autor: Mesa diretora. Ato contínuo 



 
 

 

 

foi iniciada o PEQUENO EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para o 

pronunciamento os Vereadores: 1º Anderson (cumprimentou todos os presentes e, em seguida, 

destacou que todos os vereadores têm conhecimento da situação crítica que a saúde do município 

enfrenta. Comentou sobre a demissão de um médico muito competente, conhecido como Dr. 

Filipinho, e afirmou que, diante disso, a saúde pública do município está praticamente inexistente. 

Ressaltou, repetidas vezes, que tanto o prefeito quanto o secretário de saúde possuem plano de 

saúde particular, e cobrou uma postura mais responsável, pedindo que o prefeito tome 

providências urgentes para resolver a situação. Na sequência, mencionou uma indicação de sua 

autoria referente a obras nos campos das comunidades de Canaã, São João e Barra, reforçando a 

importância dessas melhorias para a população local. Também abordou a situação da assistência 

social no município, destacando que permanece precária. Enfatizou que muitas famílias estão 

passando fome e que a distribuição de apenas 200 cestas básicas é insuficiente diante da grande 

demanda.), 2° Weliton (cumprimentou a todos os presentes e iniciou sua fala defendendo o médico 

Dr. Filipinho, destacando sua importância para o município. Informou que marcou uma reunião 

com o secretário de saúde para entender os motivos que levaram à dispensa do profissional, 

ressaltando que a conduta do Dr. Filipinho é irrepreensível e de valor imensurável para a 

população.), 3° Pedricio (cumprimentou a todos os presentes e destacou a importância do Dr. 

Filipinho para o município. Em seguida, comentou sobre diversas cobranças feitas pela população 

que acabam recaindo sobre os vereadores. Citou como exemplo a situação da comunidade de Brejo 

dos Patos, onde todas as lâmpadas da localidade queimaram no período de apenas uma semana, 

gerando grande preocupação entre os moradores.), 4° Josiene (cumprimentou a todos os presentes 

e falou sobre sua indicação para a construção de uma praça pública na comunidade de Timbó III. 

Destacou que a localidade não conta com escola nem posto de saúde nas proximidades, e ressaltou 

que a praça contribuirá significativamente para o desenvolvimento da comunidade.), 5° Isaque 

(dispensa), 6° Eraldo (cumprimentou a todos os presentes e falou sobre suas indicações, incluindo a 

reforma da praça do Pontal. Destacou que o município é litorâneo e, por isso, necessita de 

manutenção constante em seus espaços públicos. Sobre o Pontal, sugeriu a instalação de 

brinquedos adequados para as crianças e de uma academia popular. Também mencionou a 

proposta de instalação de um porto na região, ressaltando que a obra será de grande importância, 

especialmente para os pescadores locais, trazendo benefícios significativos à comunidade. Finalizou 

dizendo que se pronunciará sobre o caso do Dr. Filipinho no próximo expediente.). 7° Francisco 

(cumprimentou a todos os presentes e falou sobre duas indicações de sua autoria para a instalação 

de dois quebra-molas na comunidade de Boa Vista do Sul. Em seguida, comentou sobre o caso do 

Dr. Filipinho, ressaltando a importância de valorizar e abraçar os profissionais da própria cidade, 

que prestam serviços de qualidade à população.), 8° Arilson (cumprimentou os presentes e falou 

sobre sua indicação para que seja construído um monumento da Bíblia na antiga praça do Erivelto. 

Também agradeceu a realização da festa da Marcha para Jesus, destacando que muitos 



 
 

 

 

contribuíram para que o evento acontecesse, o que foi de grande valor para o município, e em 

seguida deu apoio ao Dr. Filipinho.), 9° Jorge Marvila Fernandes (cumprimentou a todos os 

presentes e usou a tribuna para falar sobre a situação do trecho que liga o Lopo até Brejo dos Patos. 

Relatou que o mato está tomando conta do asfalto e que a população tem cobrado providências 

quanto à limpeza e manutenção da via). Ato contínuo passou o presidente para o GRANDE 

EXPEDIENTE, momento em que os vereadores se manifestaram na seguinte ordem: 1º) Anderson, 

2°) Weliton 3°) Pedricio, 4°) Josiene 5°) Isaque, 6°) Eraldo, 7°)Francisco 8°) Hudson, 9°) Jorge. Esta 

sessão pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da Câmara Municipal de Marataízes/ES, por 

meio do sítio eletrônico YouTube em: https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ.   

Ato contínuo, o vereador Isaque solicitou que as indicações sejam votadas em bloco.  O Presidente 

consultou aos vereadores sobre o pedido do vereador Isaque na realização da votação das 

indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que as indicações sejam realizadas em bloco que 

permanecesse sentado. Todos permaneceram sentados, votação em bloco das indicações aprovada 

por unanimidade dos presentes. Em continuidade, o Presidente informou que a ata da sessão 

ordinária do dia 27/05/2025 sob o protocolo de nº 935/2025 esta a disposição para apreciação 

dos nobres edis. Em continuidade, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada no dia 

20/05/2025 sob o protocolo nº 862/ 2025 em discussão. Nenhum vereador a discutir, o Presidente 

colocou a referida ata em votação. Os vereadores que aprovam permaneçam sentados, tendo todos 

os vereadores presentes permanecidos sentados, o Presidente declarou aprovada por unanimidade 

dos vereadores presentes com ausência do vereador Jorge Marvila. Em continuidade, o Presidente 

solicitou que a secretária fizesse a leitura do parecer do PROJETO DE RESOLUÇÃO 04/2025 sob 

protocolo 869/2025 que dispõe sobre o Plano Anual de Contratações – PCA 2025 da Câmara 

Municipal de Marataízes. A secretária fez à leitura do parecer em conjunto,  tendo o Presidente 

colocado em discussão. Não havendo nenhuma discussão, o Presidente colocou o projeto de 

resolução 04/2025 em votação, informando que, os vereadores que aprovam, permaneçam 

sentados. Todos os vereadores permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado aprovado 

por unanimidade dos vereadores presentes com ausência do vereador Jorge Marvila.  ORDEM DO 

DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, solicitou o Presidente que a Secretária fizesse a 

leitura do parecer referente as indicações de n° 177/2025 (Processo nº 617/2025), 178/2025 

(Processo nº 618/2025), 188/2025 (Processo nº 7272025),201/2025 (Processo nº 797/2025), 

202/2025 (Processo nº 798/2025), 215/2025 (Processo nº 860/2025), 216/2025 (Processo nº 

861/2025), 219/2025 (Processo nº 870/2025), 220/2025 (Processo nº 892/2025), 222/2015 

(Processo n° 896/2025), 223/2025 (Processo n° 898/2025), e 224/2025 (Processo n° 907/2025). 

A secretária fez à leitura de todas as indicações citadas, tendo o Presidente colocado as indicações 

em discussão. Não havendo nenhuma discussão, o Presidente colocou as indicações em votação, 

informando que, os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. Todos os vereadores 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ


 
 

 

 

permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes com ausência do vereador Jorge Marvila e Weliton.  

Em seguida o Presidente o Presidente deixou registrados os parabéns, em especial, ao vereador 

Isaque e à funcionária da Casa, Nayara. Também enviou um abraço ao Dr. Filipinho e sua família, e 

agradeceu a presença da, da Polícia Militar, Guarda Municipal, dos secretários presentes e de todo o 

público. Na oportunidade, informou que a próxima reunião das Comissões de Justiça, Serviço 

Público e Redação Final serão no dia 04 de junho de 2025, às 13h00. O presidente declarou 

encerrada a pauta do dia, porém, em tempo, informou que a próxima sessão ocorrerá na segunda-

feira dia 09 de junho de 2025 ás 10:00. O Presidente Erimar da Silva Lesqueves agradeceu a 

presença de todos e não havendo mais nada a ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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